

La société [PROMOPLAST](#) (siège à Chateaubriant), spécialisée dans les sacs plastiques, est entrée dans une phase de développement durable. Dans ce cadre, elle a élargi sa gamme avec de nouveaux produits écologiques innovants. La société compte 130 salariés et vend des sacs plastiques publicitaires aux pharmaciens. Elle a été créée en 1973, une époque où le plastique arrive en force et prend de l'importance dans la vie quotidienne. D'autres matériaux sont utilisés à partir du début des années 2000. Les diversifications s'accélérent dès 2010 et Promoplast est devenu un créateur fabricant de supports de communications pour les pharmaciens et les commerçants indépendants. Les sacs en plastique à usage unique vont être interdits prochainement avec l'application de la loi relative à la transition énergétique. La société, elle, poursuivra ses recherches pour trouver des alternatives, comme les sacs en papier, les réutilisables, les biodégradables. www.promoplast.fr